

平成18年1月24日 記者会見 会頭発言要旨

時事の話題

ライブドア関連による株価の動きについて

ライブドアショックで株価の乱高下が続いている。短期的な影響は生じるものの、中長期的には限定的な値動きに止まると考えている。ライブドアの事件を契機に、株式取引の制度上の問題や、取引所システムのあり方について見直す必要がある。

今後の経済見通しについて

日本経済は、輸出主導型から、設備投資や個人消費などの内需を伴った景気回復へ移行している。また、京都経済も堅調な回復基調を維持している。懸念材料は、イランの核開発問題や中東情勢の悪化に伴う原油価格の高騰と為替レートであり、今後の動向に注意する必要がある。

京都商工会議所の動き

時雨殿のオープンについて

京都商工会議所の創立120周年記念事業として取り組んできた小倉百人一首プロジェクトの中核施設である時雨殿が、1月27日(金)にオープンした。1階は任天堂の協力により、映像技術を駆使した体験・学習型の展示を、2階は資料・人形の展示とともに、かるた大会などができる120畳の大広間となっている。

京都はもとより、広く全国から、幅広い年齢層の方々に百人一首のおもしろさを体験していただきたい。

以上